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本报讯（融媒体记者 李扬）3月24
日上午，市委书记黄晓武在禹会区ʩ高
新区调研工业企业发展和重点项目建
设等工作ʪ市委常委ʩ秘书长ʩ政法委
书记郭家满参加ʪ

帝晶光电是国内领先的Ž触控＋显
示ž产品整体解决方案供应商ʪŽ今年经
营形势怎么样？用工有没有困难？ž
Ž产品都应用到哪些领域？ž黄晓武走
进企业展厅和生产线，详细了解企业生
产经营情况，得知企业通过技术创新开
发出电子纸等系列新型产品，已经占领
了多领域触控显示产品市场，黄晓武十
分高兴，鼓励企业积极抢抓机遇，在抓
好技术创新的同时，不断加大市场开拓

力度，进一步把企业做大做强ʪ国显科
技二期笔电显示模组项目已经开始试
生产，满产后有望增加20多亿元的产
值ʪ黄晓武在调研中与企业负责人深
入交流，询问了解企业研发ʩ项目建设
等情况，希望企业充分抢抓发展机遇，
坚定不移抓创新ʩ搞研发，进一步加强
产业链合作，不断塑造新型显示产业发
展新优势ʪ

在凯盛光伏材料有限公司调研时，
黄晓武详细了解铜铟镓硒等新能源产
品应用领域，鼓励企业充分应用工业互
联网，加快推进智慧工厂建设，助力优
化技术工艺，进一步提升市场竞争力ʪ
相关单位和部门要大力推进建筑光伏

一体化发展，做好新能源ʩ新材料产品
示范应用，大力推动绿色高质量发展ʪ

Ž项目建设中还有什么困难和问
题？žŽ什么时候能够进行设备安装？ž
在凯盛科技超薄柔性玻璃ʩ凯盛君恒一
级耐水药用玻璃等项目现场，黄晓武详
细了解建设推进情况，要求相关建设单
位要集中力量ʩ倒排工期，全力以赴提
高项目建设效率，力争早竣工ʩ早投产ʩ
早达效，为工业经济高质量发展注入更
多新动能ʪ

当天上午，黄晓武还调研了康宁药
玻有限公司ʩ大富科技生产基地ʪ他在
调研中强调，要提升产业集聚水平，一
手抓传统产业改造升级，一手抓新兴产

业培育壮大，持之以恒抓招商ʩ落项目ʩ
兴产业，不断做大做强六大新兴主导产
业和四大产业集群，夯实高质量发展的
产业根基ʪ要坚持创新驱动发展，支持
企业发挥好创新主体作用，通过技术创
新不断提升市场竞争力，进一步推进创
新链ʩ产业链ʩ资金链ʩ人才链深度融
合，不断提高科技成果转化和产业化水
平ʪ要大兴调查研究之风，深入企业走
访，多渠道了解企业需求，及时帮助企
业解决在项目建设ʩ创新研发ʩ生产经
营中遇到的困难问题，进一步完善人才
公寓ʩ员工宿舍等基础设施配套，以不
断优化的营商环境，助力企业加快发展
步伐ʪ

黄晓武在禹会区ǐ高新区调研时强调

强化创新驱动加快项目建设

不断培育壮大新兴产业集群

本报讯（融媒体记者 杨露露）3
月23日至25日，市长马军赴广东省广
州市ʩ深圳市开展系列招商活动，走访
重点企业负责人，围绕新材料ʩ新能
源ʩ智能传感ʩ绿色食品等产业洽谈项
目合作ʪ市领导王庆武ʩ汤春义ʩ潘君
齐，市政府秘书长刘宗文参加ʪ

在深圳企业家座谈会上，马军积
极向企业家们推介我市的投资环境ʩ
产业政策，诚挚邀请他们来蚌参观考
察ʩ投资兴业，共同开创美好未来ʪ他
说，当前，蚌埠正深入学习贯彻党的二
十大精神和全国两会精神，围绕六大
主导产业和四大产业集群，大力推动
招商引资和项目建设，加快打造Ž三地
一区ž两中心ʩ努力建设现代化幸福蚌
埠ʪ真诚希望企业家们积极来蚌考察
交流ʩ投资兴业，深化拓展新材料ʩ新

能源ʩ绿色食品等领域合作，实现优势
互补ʩ合作共赢ʩ共同发展ʪ

马军强调，产业好不好，项目是关
键ʪ各县区各相关部门要以此次考察
为契机，进一步加强重点企业ʩ项目对
接沟通，做优服务ʩ创优环境，推进务
实合作，确保重点招商引资项目尽快
落地见效ʪ要持续优化营商环境，坚
持问题导向，加强项目全生命周期服
务，Ž清单＋闭环ž推动工作落实，以铁
锤砸铁钉的精神推动全市招商引资工
作提质增效ʪ

招商考察期间，企业家们对蚌埠
高效务实的工作作风ʩ亲清有为的营
商环境给予高度评价，纷纷表示，将
与蚌埠密切沟通对接，积极寻找合作
契 机 ，共 同 推 动 项 目 合 作 和 产 业
发展ʪ

加强对接沟通
推进务实合作

马军赴广东省开展系列招商活动

本报讯（融媒体首席记者 靳
瑾）3月24日，市人大常委会组织部分
市人大代表围绕公安机关智慧交通
管理和市监管中心工作开展见证司
法活动ʪ市人大常委会主任倪建胜，
副主任高尚参加 ，副市长ʩ市公安局
局长熊言松陪同ʪ

当天上午，倪建胜一行首先来到
市公安局交警支队指挥中心，现场考
察智慧交通管理工作ʪ智慧交通平台
融合了物联网ʩ云计算ʩ大数据ʩ人工
智能等技术，通过对交通变量的分
析ʩ监管 ，动态提升道路通行能力和
交通管理水平ʪ倪建胜指出，近年来，

市公安局优化执法流程，加速智慧建
设，群众满意度不断提升ʪ他说，交警
工作责任重大ʩ事关万家ʪ特别是在
车辆保有量不断增加，人ʩ车ʩ路矛盾
凸显的前提下，更要充分运用技术手
段ʩ落实精细管理 ，通过智慧交通打
通难点ʩ堵点ʩ关键点 ；要严明法律底

线 ，严格执法与文明执法并重，时时
处处体现Ž以人为本ʩ执法为民ž，杜
绝交通安全隐患ʪ

在市监管中心，倪建胜一行先后
考察了市女子看守所ʩ市看守所ʩ市
拘留所管理工作后，对民警的艰辛付
出表示慰问和感谢ʪ倪建胜强调 ，监
管工作直接关系到社会稳定，是推进
依法治市的重要组成部分 ʪ要以对
党ʩ对社会高度负责的精神 ，时刻绷
紧安全弦 ，定期开展隐患检查排除 ，
狠抓管理制度落实，确保监所和人员
安全ʪ要加强队伍管理，采用更专业ʩ
更科学的制度管教在押人员，精益求
精ʩ严格要求ʩ勇于创新，不断提高管
理水平ʪ

市人大组织开展见证司法活动
倪建胜参加

本报讯（融媒体首席记者 靳瑾
通讯员 武珂珂）3月24日下午，市

人大常委会党组书记ʩ主任倪建胜以
普通党员身份参加所在的市人大常委
会机关第一党支部2022年度组织生活
会，与支部党员一起学习交流，听取意
见ʩ接受监督ʪ

会上，党支部书记代表班子述职
并作对照检查，党员对支部班子进行
测评并民主评议党员ʪ在随后召开的
支部各党小组会议上，与会党员结合
工作实际，围绕主题逐一发言，坦诚交
流，检视自身存在的问题ʪ倪建胜与
支部党员一起进行对照检查，带头开
展批评与自我批评，结合亲身经历为
党员干部上了一堂生动的改进思想作
风ʩ加强学习工作的辅导课ʪ

倪建胜指出，学习是党员干部的
必修课ʪ党员干部要不断增强学习的
自觉性和主动性，强化政策理论ʩ业务

知识等方面的学习研讨，做到学以致
用，努力成为行家里手ʪ要深入学习
贯彻习近平总书记在全国两会期间的
重要讲话精神，落实党中央关于在全
党大兴调查研究的决策部署，深入一
线听取意见建议，发展和践行全过程
人民民主，坚持好ʩ完善好ʩ运行好人
民代表大会制度，不断提高人大工作
质量和水平ʪ

倪建胜要求，市人大机关党员干
部要围绕深入学习贯彻习近平新时代
中国特色社会主义思想和党的二十大
精神，深刻领悟Ž两个确立ž的决定性
意义，增强Ž四个意识žʩ坚定Ž四个自
信žʩ做到Ž两个维护žʪ结合机关专题
警示教育活动，深入查找和解决突出
问题，始终做到履职尽责不懈怠；对照
年初市人代会确定的各项目标任务，
全力以赴ʩ谋深谋实工作推进，为加快
建设现代化幸福蚌埠贡献人大力量ʪ

抓学习抓落实 聚正气聚合力
倪建胜以普通党员身份参加所在

支部组织生活会

3月24日《安徽日报》2版刊发

日前，怀远县举办第一中学一级教
师宋文武同志先进事迹报告会，来自教
育一线的6位讲述人用质朴的语言讲述
这位同行的生前事迹，不同角度ʩ不同
侧面的人物画像 ，深深打动了在场
观众ʪ

Ž讲台之上，宋老师传道授业引领
学生健康成长；讲台之下，他撸起袖子
捐献热血点亮生命之光，以身示范，将
奉献社会的种子播撒到学生们的心
田ʪž怀远县褚集镇赵庄小学校长赵军

说，Ž宋老师虽然离开了，但他的大爱精
神永远激励着我们ʪž

宋文武生前是怀远一中语文教师ʪ
从教23载，他把青春ʩ激情献给党的教
育事业，把爱心ʩ真诚献给学生，以实际
行动践行共产党员的初心和人民教师
的使命ʪ今年1月19日，宋文武因脑溢血
抢救无效离世，年仅48岁ʪ

Ž宋老师就像一座灯塔，指引我们
前进的航向ʪž怀远县廖巷中学教师许
锐曾经是宋文武的学生ʪ在许锐的印象
中，宋老师教学不局限于书本知识，更
注重传导做人做事理念ʪ对于一些写字
潦草的学生，他常说：Ž写字，一笔一画
要清楚ʪ人的一言一行，正如字的一笔
一画ʪ要想写好字，就要安排好笔画的
位置；要想做好人，就要慎重言行的方
式ʪž

阅读和作文是高中语文教学的重
点，也是学生学习的难点ʪ宋文武大胆
采用播放相关影视作品ʩ编办校报等方

式，引导学生主动谈观感ʩ练写作，在潜
移默化中激发了学生的学习兴趣，提高
了写作水平和语文成绩，一些学生的文
章还见诸各类文学刊物，不少学生考取
了北大ʩ浙大等高校ʪ宋文武本人亦笔
耕不辍，生前共创作散文ʩ小说和诗歌
等共计75万余字，曾获评安徽省教育新
闻宣传工作先进个人ʪ

出生于怀远县淝河边的宋文武，在
成长路上得到不少好心人帮助ʪ工作后
有了经济来源，深藏在他心底的那颗爱
的种子开始Ž破土žʪ一次中午放学后，
一位学生来到教师休息室，支支吾吾说
自己没钱吃饭，宋文武毫不犹豫拿出饭
卡塞进学生手里；还有一次，偶然间得
知一位单亲家庭的学生生活困难，宋文
武就经常找这位学生谈心，坚持提供经
济帮助，直到学生顺利考取大学ʪ

这些热心助学的事情，知道的人并
不多，宋文武的妻子徐进芳也是在整理
遗物时才从学生发表的作品中知晓这

些秘密ʪ一同被发现的，还有一沓厚厚
的献血证ʪ原来，自2002年开始，宋文武
一直坚持无偿献血，累计13200毫升，多
次获得全国无偿献血奉献奖ʪ在宋文武
的感染下，200多名学生也加入志愿献
血的队伍，用爱为他人生命续航ʪ

Ž这样一位可亲可敬的好老师，怎
么突然就走了？ž得知宋文武去世的消
息，天南海北的学生纷纷赶来吊唁，追
悼会当天现场被围得里三层外三层，丧
礼花圈不计其数ʪ

Ž20多年来，从没见过这么多花圈ʪ
这位宋老师，一定是个好人ʪž当地一位
丧葬从业者说ʪ

Ž作为一名基层教师，宋文武坚持
立德树人，用甘愿奉献的初心点亮了无
数孩子的Ż希望之光ż，是我们永远学习
的榜样ʪž怀远一中党总支第一党支部
书记黄敏说ʪ

不久前，宋文武被蚌埠市委追授为
Ž蚌埠市优秀共产党员žʪ

一 片 丹 心育桃李
üü追记怀远县第一中学一级教师宋文武

安徽日报记者 孙言梅

本报讯（融媒体记者 顾楷）春
光明媚，人水相亲ʪ3月26日上午，
Ž幸福蚌埠Ь跑靓淮河Ь快乐健身ž
2023蚌埠10公里精英赛在Ž靓淮河ž
工程北岸举行ʪ市委书记黄晓武宣
布活动开始并鸣枪发令，市长马军
致辞ʪ水利部淮河水利委员会主任
刘冬顺ʩ副主任许静；市领导郭鹏ʩ
张晓静ʩ郭家满ʩ高尚ʩ汤春义ʩ吴永
彬ʩ陈忠卫出席ʪ

马军在致辞中代表市委ʩ市政
府向广大参赛选手和市民表示诚挚
欢迎，向赛事工作者ʩ志愿者们表示
衷心感谢ʪ他说，近年来，全市上下
认真学习贯彻习近平生态文明思想
和习近平总书记关于体育的重要论
述，坚持以人民为中心的发展思想，
全力打造Ž堤固ʩ水清ʩ岸绿ʩ景美ʩ
人和ž的城市中心湿地公园，新增体
育公园7 .5万平方米，推动生态立
市ʩ体育强市建设迈出崭新步伐ʪ

马军表示，为者常成，行者常至ʪ
希望各位选手以奋勇争先ʩ追逐梦想
的信念跑出精彩，全体办赛人员以最
优服务把赛事办出水平ʩ办出特色ʪ
希望全市上下以赛事举办为契机，深
入贯彻落实党的二十大精神，把体育
运动的激情转化为加快蚌埠振兴的
豪情，敢于同强的比ʩ跟快的赛，不断
开创高质量发展新局面ʪ

上午9时许，随着发令枪声响
起，与会市领导和全市两千余名参
赛选手以昂扬姿态奔向赛道，在奔
跑中一同感受蚌埠发展之美ʩ人文
之美ʩ生态之美ʪ此次比赛分为男ʩ
女10公里精英赛，男ʩ女5公里欢乐
跑，1公里亲子跑等多个项目ʪ经过
紧张角逐，参赛选手姜云ʩ孟庆香分
别以38分20秒ʩ44分12秒的成绩获
得10公里精英赛男ʩ女子组冠军ʪ

⇖
幸
福
蚌
埠Ь

跑
靓
淮
河Ь

快
乐
健
身
⇗

2023

蚌
埠

公
里
精
英
赛
举
行

黄
晓
武
宣
布
开
赛

马
军
致
辞

10

本报讯（融媒体记者 杨露露）3月
26日下午，市长马军主持召开市政府第
19次常务会议，传达学习习近平总书记
关于Ž三农ž工作重要论述ʩ中央一号文
件ʩ省委一号文件重要精神及《安徽省
实施〈中华人民共和国乡村振兴促进
法〉办法》，研究贯彻落实工作；听取关
于全市信访工作情况的汇报；审议《蚌
埠市电子商务高质量发展行动计划

（2023Ÿ2024年）》等ʪ

会议强调，习近平总书记的重要论
述，表明了党中央加强Ž三农ž工作的鲜
明态度，释放了重农强农的强烈信号，
是做好新时代新征程Ž三农ž工作的行
动指南和根本遵循ʪ各县区各部门要
进一步提高政治站位，切实把思想和行
动统一到习近平总书记重要论述和党
中央决策部署上来，坚决扛稳粮食安全
政治责任，着力推动蚌埠由农业大市迈
向农业强市ʪ要扎实推进Ž两强一增ž

行动，以工业理念抓农业，突出优势产
业ʩ优势产品，着力招大培强，做大做强
农产品加工业，大力发展农村电商新业
态，做深做细做实乡村振兴各项工作，
加快推进农业农村现代化，助力蚌埠
振兴ʪ

会议要求，要把做好信访工作摆在
突出位置，始终站稳人民立场，严格落
实Ž三到位一处理ž，依法依规ʩ双向规
范做好信访工作ʪ要紧盯热点领域和

涉及群众切身利益的重点问题ʩ重点地
区ʩ重点案件，树牢底线思维，强化责任
担当，坚持铁锤砸铁钉，Ž清单+闭环ž推
动工作落实ʪ要加强信访宣传工作，通
过Ž以案说法ž的形式，引导信访群众依
法ʩ逐级ʩ理性反映诉求，推动全市信访
工作高质量发展取得新成效ʪ

会议强调，要结合蚌埠实际，大力
推进电子商务发展，进一步细化分解目
标任务，紧盯不放抓落实ʪ要结合乡村
振兴工作，聚焦优势园区ʩ优势产业ʩ优
势产品，统筹整合全市电子商务资源以
及农特产品ʩ老字号品牌ʩ旅游文化等
特色资源，加快培育一批产业互联网平
台，打造一批经济新亮点ʪ要加快电子
商务人才培养，持续加强金融支持力
度，推动电子商务与产业融合发展，充
分发挥出电子商务Ž优一接二连三ž作
用，为推动高质量发展提供有力支撑ʪ

会议还研究了其他事项ʪ

市政府召开第19次常务会议
马军主持
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